



“Vosotros sois testigos, y Dios también, de cuán santa, justa e irreprochablemente nos comportamos con vosotros los creyentes...”

– 1 Tesalonicenses 2:10

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Segunda Reunión de Coordinadores de SIMES a realizarse en Agosto 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Jul 01 – Conferencia 2 de Liderazgo Espiritual en San Salvador, a distancia.

Jul 02 – Inicia curso del Libro de Proverbios en Santa Ana, presencial.

Jul 09 – Inicia curso de Cristología en Metapán.

Jul 09 – Inicia curso del Libro de Proverbios en Santa Ana, a distancia.

Jul 12 – Inicia curso de Historia Iglesia Antigua en Santa Ana, presencial.

Jul 29 – Inicia curso de Consejería Pastoral en Ahuachapán, presencial.

Ante las muchas críticas que el apóstol Pablo debió enfrentar luego de su partida de la ciudad de Tesalónica, él presenta una defensa magistral utilizando cuatro figuras de la labor de un ministro. *Primero: Mayordomo* (v.4). Un ministro es un siervo a quien se le ha confiado el evangelio para que lo viva y lo administre de tal manera que rinda un buen fruto. *Segundo: Nodrizas* (v.7). Un ministro debe ser firme tanto en su carácter y su convicción, pero su relación con los santos debe ser un trato tierno y afectuoso. *Tercero: Padre* (v.11). Un ministro ejerce la labor educativa con quienes son puestos bajo su cuidado, y lo hace tanto por la Palabra como por su propio ejemplo de vida personal y ministerial. *Cuarto: Heraldos* (v.9). Un ministro es un valiente mensajero de la Palabra de Dios que cumple su llamado ante toda circunstancia y con toda clase de personas, a fin de agradar a Aquel que lo ha comisionado. Lo interesante de la defensa del apóstol Pablo es que nos ofrece una enseñanza sobre las dos responsabilidades más esenciales del ministerio cristiano. Primero, la responsabilidad con la *Palabra de Dios*, siendo mayordomos que la protejan y heraldos que la proclamen. Segundo, tenemos la responsabilidad con el *Pueblo de Dios*, siendo como nodrizas que lo amen con afecto y padres que lo dirijan con enseñanza. He aquí la esencia de toda la labor ministerial. Durante el mes de Junio hemos desarrollado las actividades de SIMES bajo el enfoque de estas dos grandes responsabilidades ministeriales. La educación teológica debe ser hecha bajo una combinación indispensable: con la firmeza de la verdad y la ternura del amor. Oramos para que Dios nos siga guiando con su Espíritu para cumplir su misión.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Miércoles 01 inició el curso de Liderazgo Espiritual en el Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad capital de San Salvador. En esta ocasión, dicté la primera de las dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los principios bíblicos y la práctica ministerial de un líder cristiano. Es el tercer curso que SIMES ofrece durante este año en este centro de estudios con una duración de dos meses. El grupo mantiene catorce estudiantes. El día Jueves 02 participé en el Encuentro Regional de Oración. Tuve la oportunidad de compartir el devocional bíblico titulado “Viviendo y Compartiendo la Misericordia” basado en Salmos 103:8. Esta es una actividad promovida por el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica y provee un espacio virtual muy necesario para la convivencia espiritual por medio de la lectura bíblica y oración colectiva en la región. El día Viernes 03 viajé por la noche a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso de Eclesiología en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión dicté la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas en las que se estudió los principios fundamentales de la iglesia y la historia de la iglesia en las Escrituras. El grupo sigue avanzando constante y mantiene asistencia de catorce estudiantes regulares, diez presenciales y cuatro en modalidad a distancia.

En la segunda semana del mes se dedicó tiempo para calificar tareas de algunos cursos que finalizaron recientemente: Antropología Teológica (San Salvador), Introducción a la Teología (Santa Ana) y Sociología (Metapán). Nos alegra ver el avance de nuestros estudiantes por medio de sus tareas, y además, su crecimiento teológico y ministerial. El día Sábado 11 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, se desarrolló en modalidad a distancia la segunda conferencia del curso de Psicología Pastoral en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). El profesor Mario Corleto desarrolló una jornada de tres horas de clase en que se estudió un enfoque bíblico de la percepción, la motivación, las emociones y la personalidad. Este curso tendrá una duración de dos meses. Por la tarde, viajé en compañía de mi familia a la ciudad de Metapán para realizar la segunda conferencia presencial del curso del Evangelio de Marcos en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió el énfasis temático de este evangelio y tres métodos de estudio que se



pueden aplicar para su estudio (inductivo, analítico y devocional). Es el tercer curso que se ofrece en este centro de estudios con una duración de ocho semanas. El grupo se mantiene muy constante con siete estudiantes regulares y algunos otros oyentes.

En la tercera semana hubo actividades académicas y también algunas administrativas. El día Martes 14 se realizó la tercera conferencia del curso Filosofía de la Educación Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló una jornada de dos horas de clase en que se estudió los principios de la educación teológica continuada y la pedagogía aplicada al estudio de la teología. El curso tendrá una duración de ocho semanas en este grupo que está integrado por diez estudiantes de Licenciatura dirigidos por hermano Miguel Clavel. El día Miércoles 15 participé por la noche en una reunión virtual convocada por el Presidente de la Junta Ministerial de SIMES para todos los miembros. El propósito fue hacer una proyección de nuestra labor educativa a corto, mediano y largo plazo. Uno de los acuerdos importantes que se tomaron fue implementar una nueva modalidad de estudios a distancia por medio de Diplomados cortos con crédito académico en áreas de mucha necesidad: historia eclesiástica, ministerio cristiano, crecimiento integral y educación cristiana. Estaremos orando mucho por este proyecto. Concluí esta semana dedicando tiempo para completar información académica de estudiantes que finalizan su programa de estudios y son candidatos para participar en la próxima graduación a realizarse a finales de este año. Muchos de ellos concluyen un camino de varios años.

En la última semana continuamos con actividades académicas en algunos centros de estudio. El día Lunes 20 se realizó la segunda conferencia del curso del Evangelio de Marcos en modalidad a distancia con el grupo de estudiantes de la Escuela Teológica Reformada (ETR) de la ciudad de Tegucigalpa, Honduras. En esta ocasión fue una jornada de tres horas de clase en las que estudió el énfasis temático de este evangelio y tres métodos que pueden aplicarse a su estudio (inductivo, analítico y devocional). El curso es parte del apoyo que SIMES ha brindado a MINTS Honduras desde hace varios años. El grupo es coordinado localmente por el profesor Enoc Torres Arguijo. El día Viernes 24 viajé con mi familia a la ciudad de Ahuachapán para desarrollar la segunda conferencia del curso de Eclesiología en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión, fue una jornada de dos horas de conferencia en las que se estudió a la iglesia como cuerpo de Cristo, a Cristo como fundamento y medio de crecimiento de la iglesia y el oficio de anciano como supervisor espiritual. Este día se le dio la bienvenida a tres nuevos oyentes que esperamos que confirmen inscripción. Varios estudiantes de este centro de estudios están por concluir sus estudios; por ello, una nueva meta es establecer un nuevo grupo en esta localidad. Para ello, contaremos con el apoyo de las autoridades locales de este centro y de la Junta Ministerial SIMES.

Concluimos el mes con la noticia de aprobación de la propuesta doctoral presentada por el profesor Mario Corleto. El coordinador del programa doctoral, Dr. Cornelio Hegeman aprobó la candidatura y los cinco componentes de la propuesta. Con esto, el profesor Mario Corleto se convierte en el primer candidato al Doctorado en Ministerio de SIMES. Por muchos años, él ha mostrado un compromiso firme con su preparación teológica obteniendo una Licenciatura y dos Maestrías con MINTS. Estaremos orando para que Dios le guíe en los próximos años durante esta nueva etapa de su formación.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

